
 

  

 

 

 __________________________ 

 

 
 

14 de janeiro de 2022 

 

Câmara Municipal de Seia 

MINUTA DA ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEIA 

REALIZADA NO DIA CATORZE DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

DOIS 

Aos catorze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, nesta Cidade de 

Seia, no edifício dos Paços do Município e na sala de reuniões, realizou-se a primeira 

reunião ordinária da Câmara Municipal de Seia, instalada em dezassete de outubro de 

dois mil e vinte e um, sob a presidência do seu Presidente, Senhor António Luciano 

da Silva Ribeiro, achando-se presentes os Vereadores, Senhores Luís Jorge da 

Silva Caetano, Rodrigo Miguel Marques Amaro, Cláudio Martins Pereira 

Figueiredo, Susana Mafalda Tomás Ferreira e Mário José Azevedo da Silva. ------- 

A Senhora Vereadora Célia Maria Pereira Barbosa, não esteve presente, tendo a 

respetiva falta sido justificada, por se encontrar confinada devido à doença Covid 19. 

Apesar de ter sido afetada por esta doença esta a participar numa reunião, por 

videoconferência, da CIMBSE. -------------------------------------------------------------------------- 

Declarada aberta a reunião pelo Senhor Presidente, pelas nove horas e trinta minutos, 

deu a câmara início à apreciação dos assuntos constantes na ordem do dia e pela 

sequência nesta prevista, ou seja: --------------------------------------------------------------------- 

= PONTO N.º 1. APRECIAÇÃO DO PEDIDO DE SUSPENSÃO DO MANDATO 

AUTÁRQUICO POR PERÍODO SUPERIOR A TRINTA DIAS DO VEREADOR JOSÉ 

ANTÓNIO TENREIRO PATROCÍNIO = 

O pedido foi apreciado por todos, tendo concordado com os motivos aí 

expostos. O senhor Presidente da Câmara agradeceu os contributos prestados 

pelo senhor Vereador Tenreiro Patrocínio até à presente data. -------------------------- 

= PONTO N.º 1. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES DE  

DEZASSETE E VINTE E NOVE DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E 

VINTE E UM = 

Foi deliberado aprovar, por unanimidade, as atas dos dias dezassete e vinte e 

nove de dezembro do ano de dois mil e vinte e um. ------------------------------------------ 

O senhor vereador Rodrigo Miguel Marques Amaro não votou as atas, porque 

nos dias das reuniões não esteve presente. ----------------------------------------------------- 

= PONTO N.º 2. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA = 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

= PONTO N.º 3. PROPOSTA DE PROTOCOLO ENTRE A DIREÇÃO GERAL DE 

RECURSOS DA DEFESA NACIONAL E OS MUNICÍPIOS DA COVILH, SEIA E 

MANTEIGAS – UTILIZAÇÃO DOS EDIFÍCIOS DA TORRE E TÚNEL 

SUBTERRÂNEO = 

Foi deliberado aprovar, por unanimidade, a proposta de protocolo supracitada. --  

= PONTO N.º 4. MINUTA DE CONTRATO DE EDIÇÃO DO LIVRO SENA LONGA DE 

AVELINO CUNHAL = 

Foi deliberado aprovar, por unanimidade, a minuta de contrato supracitada. ------- 

= PONTO N.º 4. PROPOSTA N.º 1/2022 – ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO 

A ALUNOS DO ENSINO SUPERIOR – ANO LETIVO DOIS MIL E VINTE E UM/DOIS 

MIL E VINTE E DOIS = 
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Foi deliberado aprovar, por unanimidade, a proposta supracitada. ---------------------  

= PONTO N.º 5. PROPOSTA N.º 2/2022 – APRETRECHAMENTO DOS JARDINS DE 

INFÂNCIA E ESCOLAS DO PRIMEIRO CICLO COM MATERIAL PEDAGÓGICO – 

ANO LETIVO DOIS MIL E VINTE E UM/DOIS MIL E VINTE E DOIS = 

Foi deliberado aprovar, por unanimidade, a proposta supracitada. ---------------------  

= PONTO N.º 6. OPERAÇÕES URBANÍSTICAS = 

PROC. N.º 01/2021/187 – ROSA MARIA REBELO MENDES BRITO – FIGUIEREDO - 

Foi deliberado indeferir, por maioria, o pedido supracitado, de acordo com o 

Parecer. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Votação: votaram no sentido da deliberação, o Senhor Presidente e os Senhores 

Vereadores Cláudio Martins Pereira Figueiredo e Mário José Azevedo da Silva. --- 

Abstiveram-se os senhores vereadores Luís Jorge da Silva Caetano, Rodrigo 

Miguel Marques Amaro e Susana Mafalda Tomás Ferreira. -------------------------------- 

PROC. N.º 01/2021/190 – SIMÃO ACCIAIOLI HOMEM MENDES – BALOCAS DE 

CIMA ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi deliberado aprovar, por maioria, o pedido supracitado, de acordo com o 

Parecer. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Votação: votaram no sentido da deliberação, o Senhor Presidente e os Senhores 

Vereadores Cláudio Martins Pereira Figueiredo e Mário José Azevedo da Silva. --- 

Abstiveram-se os senhores vereadores Luís Jorge da Silva Caetano, Rodrigo 

Miguel Marques Amaro e Susana Mafalda Tomás Ferreira. -------------------------------- 

PROC. N.º 01/2021/80 – DIOGO FILIPE MARQUES FERNANDES – VILA CHÃ -------- 

Foi deliberado aprovar, por maioria, o pedido supracitado, de acordo com o 

Parecer. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Votação: votaram no sentido da deliberação, o Senhor Presidente e os Senhores 

Vereadores Cláudio Martins Pereira Figueiredo e Mário José Azevedo da Silva. --- 

Abstiveram-se os senhores vereadores Luís Jorge da Silva Caetano, Rodrigo 

Miguel Marques Amaro e Susana Mafalda Tomás Ferreira. -------------------------------- 

PROC. N.º 12/2021/5 – P4, LDA. – ZONA INDUSTRIA DE PARANHOS DA BEIRA – 

LOTE SETE E OITO --------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi deliberado aprovar, por maioria, o pedido supracitado, de acordo com o 

Parecer. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Votação: votaram no sentido da deliberação, o Senhor Presidente e os Senhores 

Vereadores Cláudio Martins Pereira Figueiredo e Mário José Azevedo da Silva. --- 

Abstiveram-se os senhores vereadores Luís Jorge da Silva Caetano, Rodrigo 

Miguel Marques Amaro e Susana Mafalda Tomás Ferreira. -------------------------------- 

PROC. N.º 01/2020/210 – ANTÓNIO MANUEL PINHEIRO MARQUES – SANTA 

MARINHA ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi deliberado indeferir, por maioria, o pedido supracitado, de acordo com o 

Parecer. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Votação: votaram no sentido da deliberação, o Senhor Presidente e os Senhores 

Vereadores Cláudio Martins Pereira Figueiredo e Mário José Azevedo da Silva. --- 
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Abstiveram-se os senhores vereadores Luís Jorge da Silva Caetano, Rodrigo 

Miguel Marques Amaro e Susana Mafalda Tomás Ferreira. -------------------------------- 

PROC. N.º 01/2021/165 – ECOESTRELA – TURÍSMO DA NATUREZA – SÃO 

ROMÃO ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi deliberado aprovar, por maioria, o pedido supracitado, de acordo com o 

Parecer. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Votação: votaram no sentido da deliberação, o Senhor Presidente e os Senhores 

Vereadores Cláudio Martins Pereira Figueiredo e Mário José Azevedo da Silva. --- 

Abstiveram-se os senhores vereadores Luís Jorge da Silva Caetano, Rodrigo 

Miguel Marques Amaro e Susana Mafalda Tomás Ferreira. -------------------------------- 

= PONTO N.º 9. LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – DESPACHOS 

DO PRESIDENTE = 

A Câmara tomou conhecimento dos Despachos supracitados. -------------------------- 

= PONTO N.º 10. INFORMAÇÃO – CÁLCULO DOS FUNDOS DISPONÍVEIS – 

JANEIRO DOIS MIL E VINTE E DOIS = 

A câmara tomou conhecimento, da informação supracitada. ----------------------------- 

= PONTO N.º 11. PRIMEIRA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GANDES OPÇÕES 

DO PLANO DOIS MIL E VINTE E DOIS = 

A câmara tomou conhecimento, da primeira alteração ao orçamento e grandes 

opções do plano para o ano de dois mil e vinte e dois. -------------------------------------- 

= PONTO N.º 12. CORRESPONDÊNCIA DIVERSA = 

A câmara tomou conhecimento, da correspondência diversa. ---------------------------- 

= APROVAÇÃO DE MINUTA DA ATA DA REUNIÃO = 

Esta ata, foi aprovada em minuta, por unanimidade, para surtir efeitos imediatos. ------- 

= ENCERRAMENTO = 

E tendo sido considerados findos os trabalhos, pelas onze horas e dez minutos, foi a 

reunião encerrada, lavrando-se para constar a presente minuta de ata, a qual vai ser 

assinada pelo Senhor Presidente e por mim, ________________________________, 

Técnico Superior, que a lavrei. -------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


